

Toulon,

## Journée de dépistage rapide du VIH à l'hôpital Sainte-Musse

Publié le mardi 16 avril 2013 à 16h42



**Près d'une quarantaine de patients ont participé à la première journée d'information et de dépistage gratuit et anonyme du VIH, organisée ce mardi par l'hôpital Sainte-Musse.**

*« Nous tenons à faire de la prévention avec les Tests rapides d'orientation diagnostique (TroD), explique Alain Lafeuillade, chef de service des maladies infectieuses. Car aujourd'hui, précise-t-il, le traitement contre le sida a beaucoup évolué. Plus vite la maladie est détectée et mieux elle est soignée ».*